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石明協ホームページ 開設しました!

https://ishiyakushi44.com

米作り授業

＊自分たちのまちは

自分たちで守る

＊地域の絆

＊防災力の向上

民生委員・児童委員より 副会長 黒田 卓也

石薬師ランニングクラブ

（石薬師RC）

石薬師RCでは日頃から練習に使用させて

頂いている地域周辺の草刈り、清掃をお

こないました。

日頃の練習の成果の目標の一つとして県大会に出場することが

出来ました。今後も東海大会、全国大会出場を目標としていま

す。また、仲間作り、地域活動に積極的に取り組んでいきたい

と思います。

練習が出来ることに感謝の気持ちをもって子ども

たち、保護者、指導者とともに活動しています。

地域の皆様にはご理解とご協力に感謝いたします。

今後ともよろしくお願いいたします。

石薬師RC 代表 佐々木

地域の皆様、こんにちは。いつも民生委員活動へのご理解とご協力、本当にありがとうございます。

今年はコロナ感染症が5類に引き上げられ、社会・経済活動も活発になりましたが、最新の情報に基

づいた注意を払いながら、見守りや相談に取り組んでいきます。

近年、少子高齢化が進み、独居

高齢者や要介護高齢者の増加、引

きこもりや貧困、家族支援や地域

組織の弱体化などの問題が顕著で

す。公的な福祉施策が追いついて

いません。

私たち民生委員・児童委員は、

地域住民の声を聴き、要援護者の

皆様に寄り添い、地域に密着した

活動を展開していきます。行政機

関や社会福祉協議会、包括支援セ

ンターなどと連携し、安心して暮

らせる地域の構築に努めます。

お気軽にご相談ください。
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退任挨拶

石薬師地区のみなさんこんにちは、石薬師地区市民センター前所⾧兼公民

館前館⾧の山際です。令和3年4月から2年間お世話になりました。

私は、石薬師高校の第1期生として通学時に交差点近くの自転車店でのパ

ンク修理や学校近くのお好み焼き屋２店舗での食事、上野町の下り坂を自

転車競争で転倒して前歯５本を折ったことなどの思い出があります。

石薬師地区のみなさん、こんにちは。

この４月に、石薬師地区市民センター所⾧・石薬師公民館⾧に着任しました實義

と申します。よろしくお願いいたします。

この石薬師地区につきましては、三十数年前に、鞠鹿野地区の農道整備のための

用地取得等をさせていただいたことや、二十年ほど前には、東海道宿場伝馬制度

４００周年記念事業の一環として結成していただいた、石薬師宿の語り部の皆さ

んと行事等をさせていただいたことを非常になつかしく思い出します。

住まいは三宅町で、家が真宗高田派のお寺ということもありまして、この地域に

は、「七里講」にゆかりのあるお寺や史跡など歴史的に興味深い場所がたくさん

ありますので、着任してからほぼ毎日、昼休みの時間を利用して、地域の

現在の石明協に編成され４年が経過し、当初５年計画の最

終年度となり会⾧任務を務める事になりました、微力ですが

明るく住み良いまちづくりを進めて行きますので宜しくお願

いします。

地区センター⾧兼公民館⾧の異動

就任挨拶

退任挨拶

あちらこちらを回り、土地勘を養っております。見かけたときにはぜひお声かけください。

今後は、石薬師地区明るいまちづくり協議会の皆さんとともに、この地区のまちの将来像である「文

化と歴史が香り 安全・安心で 笑顔と活気があふれるまち」の実現のため、これまでの経験等を生

かし、微力ながら、お役に立てればと考えておりますので、皆様からのご指導、ご鞭撻のほどよろし

くお願いいたします。

しかしながら、石薬師寺や佐佐木信綱記念館は、気になっていたのですが、赴任後に初めて訪れまし

た。また、赴任直後には、少しでも地域のことを知ろうと石明協の「歴史再発掘」を読み大変参考に

なりました。この石薬師地区は東海道の44番目の宿場町以外にも三重県埋蔵文化センターＨＰの看板

になっている大型馬形埴輪が出土した古くから歴史ある地域です。

このように地域として歴史を調べ、資料として残しているところは少なく、後世に残る取り組みだと

思います。

私の住む竹野町は、石薬師地区のいくつかの地域とは、古くから七里講での交流があり、関係する

方々とは、お会いすることがあると思いますので、その節は、お声がけいただければと思います。

ありがとうございました。

石薬師地区市民センター所⾧

石薬師公民館館⾧ 實義 幹夫

石薬師地区明るいまちづくり協議会

会⾧の交代

就任挨拶
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石薬師地区明るいまちづくり協議会会⾧

山田 雅一

石薬師地区明るいまちづくり協議会前会⾧

熊沢 逸雄

再編成後の３年間は、コロナ禍の影響で色々な事業、活動が

やむなく、縮小又は中止が余儀なくされてきましたが、コロ

ナも５類に移行され様々な規制も緩やかになり行動範囲が広

がりつつあり健康と安全に留意して、昨年度までやむなく

石薬師地区市民センター前所⾧

石薬師公民館前館⾧ 山際 則明

縮小、中止してきた行事を再開、地域活性化と交流の場所造りとして行事等を実行して行きますの

で、一人でも多くの参加とご協力をお願いします。

石薬師地区も高齢化が進み近い将来に買い物、通院等の移動困難となり地域による助け合い活動移

動支援等について取り組み実現出来るように進めて行きます。

明るく活気あり住んで良かったと思える石薬師地区を目指して、皆さんと明るいまちづくりを進め

て行きたく思っていますので、ご理解ご協力の程よろしくお願いいたします。

当協議会は昭和55年に設立され、平成24年に市の「まちづくり基本条

例」の制定を機に、市のまちづくりの方向性を考慮しました。しかし、マ

ンネリ化や参加者の同じ顔ぶれなどの問題も浮上しました。

そのため、平成27年に総代会・当協議会の役員による検討委員会を発足さ

せ、地域のさまざまな意見を聞く中で現在の組織が形成されました。
私は会⾧として4年間、特に組織の充実に努め

てまいりましたが、「組織は生き物」であり、
常に新しい視点、耳、声を持ち進化させていく必要があります。私の

役割も終えたと考え、令和5年度総会を機に会⾧を退任させていただ

きました。在任中、地域の皆さんの励ましとご協力に心から感謝申し

上げます。新たな役員の方々に期待し、地域の皆さんの力強いご支援

をお願いいたします。
三重とこわか馬術競技大会

（国体代替大会）にて

みよし


